Philippinen



In den Philippinen ist das medizinische Team aus der Gemeinde von Br. Danny, nach Zambales und Isabela gefahren, um den Menschen dort zu helfen - erst medizinische Hilfe, dann geistliche Hilfe.



Laos



Für diese zwei Brüder konnten wir ein Motorrad finanzieren, welches ihnen sehr hilft in den ländlichen Gebieten.

Israel







Trotz schwieriger Zeiten - oder gerade deshalb - unterstützen wir weiterhin unseren Projekte in Israel: das Kinder Therapiezentrum Arugot, Nati Rom und das Haus für Holocaustüberlebende in Haifa. Ausserdem konnten wir einen Betrag für den Wiederaufbau des am 07. Oktober 2023 zerstörten Kibbutz Be'eri an diesen weiterleiten.



Dies ist nur ein kleiner Einblick in unsere Missionstätigkeit, um zu zeigen, wo und wie wir in den verschiedenen Ländern den Geschwistern eine Unterstützung zukommen lassen.

Versammlung bibelgläubiger Christen Köhlerstr. 12 75328 Schömberg-Bieselsberg www.biblebelievers.de

Missionsbericht

1. Halbjahr 2024



Versammlung bibelgläubiger Christen

Denn der durch diese Liebesgabe geleistete Dienst hilft nicht allein dem Mangel der Heiligen ab, sondern schafft auch reichen Segen durch viele an Gott gerichtete Dankgebete.

2. Korinther 9.12

Malawi



Tropensturm Freddy, der vor über einem Jahr schwere Schäden hinterließ, beeinträchtigt immer noch das Leben vieler Menschen. Die Freude über Grundnahrungsmittel ist daher sehr groß.





Es gibt viele kleine Gruppen in Malawi, die teilweise ihr ganzes Hab und Gut durch "Freddy" verloren haben. Dass wir an sie denken und versuchen ihnen zu helfen, ermutigt sie sehr.



Auch helfen wir weiterhin beim Bau kleiner Häuser - in den ländlichen Gebieten hat kaum eine Hütte dem "Freddy" Stand halten können..



Pastor Watson Charley mit Frau und Kind. Unten die alte Lehmhütte, die "Freddy" zerstört hat





Pastor Agalatia Wani mit seiner Frau und Kinder vor ihrer alten Lehmhütte und ihrem neuen Haus.





Uganda

Wir konnten Br.
Magezi Edward
helfen ein
Motorrad zu
erwerben - eine
große Hilfe in
seinem Dienst für
die Gemeinde.





Br. Elijah Diogo konnte weitere Nähmaschinen für seine Berufsausbildungsschule erwerben.

Zusammen mit einem anderen Bruder eröffnete er diese Schule, wo junge Menschen ihre Fähigkeiten trainieren können, um selbstständiger zu werden und um eine Perspektive im Leben zu bekommen.



Die Schule von Br. Geoffrey Salonga ist am wachsen und wir halfen ihm, noch ein Klassenzimmer dazu zu bauen.



Pastor Peter Nalyanya wollte gerne 2 Bullen und einen Pflug erwerben, damit er durch Feldarbeit seine Familie und die Gemeinde unterstützen kann.